

Informe del Alt-Delegado / Marzo 2024 JCA / PRAASA / SDIAA

A mis Estimados Compañeros Servidores,

Los puntos de la agenda final para el Área 08 están disponibles para los RSG y MCD para informarse y preparar las discusiones de grupo y distrito. Permitiré que nuestro delegado explique más sobre esto en su informe. Me pidieron que asistiera a un par de reuniones del Distrito para ayudar a aclarar el proceso previo a la Conferencia. No dude en comunicarse y hacer preguntas o invitarme a mí o a Richard a compartir con sus RSG si cree que todavía hay incertidumbre sobre cómo funcionará esto. También nos tomaremos unos minutos al comienzo de cada taller Pre-Conferencia para resumir y responder preguntas.

Mi experiencia en PRAASA fue muy similar a la de siempre; unificador, informativo e inspirador. La mayoría de los vuelos se retrasaron para los que salieron el jueves debido al clima, al igual que el nuestro. Este fue el primer año que llegué un jueves, por lo que estuve disponible para un almuerzo temprano el viernes con los delegados alternos de la región del Pacífico. Sin embargo, antes de ese almuerzo, me invitaron a desayunar con la mayoría de los Delegados de la Región del Pacífico (y con cierto Delegado anterior de nuestra Área con una voz de barítono familiar...). Yo y otros de nuestra Área nos propusimos expresar ruidosamente nuestro amor por Richard durante el Panel de aspectos destacados del Área. Su astuta Coordinadora de Área hizo una apasionante presentación sobre cómo decir sí a A.A. servicio y si no puede ser una respuesta espiritual. Ella relató muy elocuentemente experiencias de su propio viaje en ambas caras de esa moneda de servicio.

Me gustaría compartir algunas otras ideas sobre los obstáculos que enfrenta A.A. llegando al alcohólico sufriente que saqué de los paneles durante el fin de semana. La membresía de Alcohólicos Anónimos refleja un porcentaje desproporcionado de orígenes raciales y étnicos en comparación con los mismos grupos demográficos dentro de la sociedad que están afectados por el alcoholismo. Los datos tomados de la encuesta de Fellowship más reciente detallan que el 87% está compuesto por caucásicos. Algunas preguntas (en forma de declaración...) para que reflexionemos mientras continuamos en nuestro viaje a través del servicio; A.A. está atrasado en el aprovechamiento de la tecnología, el anonimato es una cuestión de seguridad, para ser autosuficientes no debemos escatimar.

Algunas declaraciones que escuché de los panelistas que destacaron. En lo que se refiere a cuestiones de accesibilidad; “No sabemos lo que no sabemos” y “Nada de nosotros, sin nosotros”, “Fue más fácil obtener mi maestría que cumplir con mi compromiso de servicio”, “¿Por qué no dejamos de hacerlo centrándonos en cómo podemos cambiar las tradiciones establecidas en la Convención Internacional, y empezar a centrarnos en cómo podemos llevar a tantos delincuentes como sea posible a Canadá y a la Convención Internacional?”, “Un buen plan o idea puede surgir de cualquiera o de cualquier lugar”. Por supuesto, los momentos más impactantes son las pausas para el café y el almuerzo con miembros aleatorios de su Área (u otras Áreas), conocer a sus homólogos de su región o ponerse al día con sus compañeros servidores en el pasillo o el lobby.

A nivel local, el Comité Institucional Imperial de San Diego (H&I) necesita miembros y apoyo para reuniones de los paneles de Correcciones y Tratamiento. Comparta esto con sus RSG para anunciarlo en sus reuniones. Comuníquese con la presidenta de SDIAIC, Lauren B., en lowlo619@yahoo.com. Asistiré a mi primera Conferencia SoCal H&I en Bakersfield, CA, durante el fin de semana del 3 al 5 de mayo. La Conferencia de este año será una iniciativa conjunta entre los Comités de HeI del Sur y del Norte de California. Estén atentos a mi Informe JCA de junio para obtener detalles sobre este evento. El PCC El comité sigue en pie después de 3 meses de estar nuevamente en funcionamiento. El Comité se reúne cada cuarto miércoles del mes a las 6:30 p. m. en Zoom (ID de reunión: 869 9138 5599 / Código de acceso: Wh@tAAi5), y aún podría utilizar la participación del RSG y de los miembros.

Los talleres previos a la conferencia han contado con una gran asistencia hasta el momento. Realizaremos un taller más de habla inglesa y visitaremos los distritos lingüísticos 15 y 18 durante cada uno de los próximos 3 días. He estado recordando a los RSG que asistan a la escuela de RSG a las 8 a.m. antes de la Asamblea del día 6. MCD, asegúrese de incluir este recordatorio nuevamente en sus correos electrónicos previos a la asamblea. Entre ahora y la asamblea, organizaremos un Panel de Servicios Generales en la Reunión de Primavera de San Diego el sábado 30 de marzo a las 9 am en “Town & Country B”. Entiendo que las tarifas de inscripción a la conferencia pueden ser costosas, pero si planea asistir al Round Up, asegúrese de visitar y apoyar a nuestros 4 panelistas mientras comparten su experiencia, fortaleza y esperanza en relación con su experiencia en servicios generales. .

Adrian O. - Delegado Alterno de Area 08/SDIAA - Panel 74